

„Dorsten – Har(d)t im Sattel“ fällt in diesem Jahr aus

12.05.2020 15:46 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

„Dorsten – Har(d)t im Sattel“ fällt in diesem Jahr aus



Die Aktion Stadtradeln wird von Mai auf den Zeitraum Spätsommer/Herbst verlegt

Wegen der Corona-Pandemie wird „Dorsten – Har(d)t im Sattel“ in diesem Jahr ausfallen. Stattfinden sollte der im vergangenen Jahr ins Leben gerufene Rad-Aktionstag am 7. Juni auf dem Georgplatz im Stadtteil Hardt. Ziel dieses Tages ist es, das Themenfeld Nahmobilität und den Radverkehr durch das Mitwirken unterschiedlichster Akteure in vielfältiger Weise zu beleuchten. Neben der Stadt Dorsten und städtischen Partnern haben sich auch lokale und regionale Gewerbebetriebe, Vereine und Initiativen beteiligt.

Die Klima-Bündnis-Kampagne „Stadtradeln“ wird hingegen von Mai auf den Zeitraum Spätsommer/Herbst verschoben. Ein genauer Terminzeitraum wird noch bekanntgegeben. Beim „Stadtradeln“ treten Kommunalpolitiker und Bürger gemeinsam in die Pedale und radeln um die Wette. Dabei können sie sich von den Vorteilen des Radfahrens überzeugen und gleichzeitig ein Zeichen setzen für mehr Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität. Über 400 000 Menschen aus 1.127 Kommunen sind diesem Aufruf im vergangenen Jahr gefolgt und haben mehr als 77 Millionen Kilometer auf dem Fahrrad zurückgelegt.

Text: Stadt Dorsten